



León, 4 de noviembre de 2016

Diez emplaza al PP a poner fin a los retrasos e incumplimientos imperdonables con León

- **El portavoz socialista exige al nuevo Gobierno celeridad para hacer frente a los compromisos olvidados**
- **Diez emplaza al alcalde a pedir reuniones con los responsables ministeriales ya**
- **El Grupo Socialista pone como deberes al nuevo gobierno concluir las infraestructuras pero también políticas activas para retener población y crear empleo**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, reclama al nuevo Gobierno que enmiende la plana a sus antecesores y pongan fin a los graves incumplimientos y perennes retrasos para con los proyectos y las infraestructuras de León.

El responsable socialista lamentó la línea continuista de este gobierno y que se mantengan en el mismo aquellos que no han sido capaces de dar una solución a graves problemas de León, como por ejemplo los retrasos en las ayudas mineras que han lastrado no sólo la economía de la provincia sino también su devenir demográfico.

El portavoz socialista explicó que los deberes para los nuevos ministros son claros y urgentes. "Existe un largo listado de incumplimientos que en los



casi cinco años de gobierno de Mariano Rajoy se han ido acumulando que no creo que ningún leonés desconozca, lo que ya dudo más es que algún representante del PP se lo recuerde a sus compañero de Madrid. Por ello, es nuestro deber explicar a los miembros del Consejo de Ministros que seguimos sin integración ferroviaria –ni de AVE ni de vía estrecha-, la solución para la conexión ferroviaria con Asturias es una entelequia, Torneros espera desde hace un lustro la apuesta del PP por su desarrollo, el Centro de Regulación y Control del Tráfico sigue cerrado, la Ciudad del Mayor acumula ya una demora de cuatro años en su apertura, la León-Valladolid tardará siglos en concluirse y el aeropuerto está vacío de contenido... Estas son algunas de las más urgentes actuaciones en infraestructura y logística pero son solo la punta del iceberg de las necesidades de León”, explicó Diez.

El portavoz socialista precisó que, a su juicio, tan esenciales como estas obras son las medidas de apoyo a la demografía y el empleo que eviten que nuestros jóvenes tengan que emigrar. “A medio y largo plazo, éste es el verdadero problema de León. El paro actual, las escasas posibilidades de empleo y desarrollo futuro nos llevan a ser una de las provincias más envejecidas y con menor población activa... Solo con medidas activas del Gobierno y de una Junta que se ha mostrado incapaz podemos revertir esta situación”, afirmó.

Diez, por ello, reclamó a todos los representantes políticos de León un frente común para reclamar medidas concretas de discriminación positiva con León y especialmente al alcalde al que emplazó a pedir una reunión con los principales ministros para explicar cómo está León y qué necesita. “Él mismo ha usado como excusa la falta de gobierno o su interinidad para argumentar retrasos. Ahora ya no caben las excusas”, precisó el representante del PSOE.